



370 m²

Réf. 85139738

1 980 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans l'un des quartiers les plus recherchés du cœur de Bordeaux, à deux pas de la place Gambetta, se dévoile un somptueux hôtel particulier de 370 m², érigé sur plusieurs niveaux. Dès l'entrée, vous êtes accueilli par un vaste hall qui s'ouvre sur un salon élégant, où crépite une cheminée, prolongeant sa chaleur jusque dans la salle à manger attenante. La cuisine, entièrement équipée, invite à la convivialité, tandis que les portes vitrées s'ouvrent sur une terrasse intimiste de 20 m², surplombant un jardin verdoyant de 160 m², où trône une piscine chauffée, véritable écrin de détente. Au ...

In one of the most sought-after neighborhoods in the heart of Bordeaux, just steps from Place Gambetta, lies a magnificent townhouse spanning 370 m² across multiple levels. Upon entering, you are greeted by a spacious hall that opens into an elegant living room, where a crackling fireplace extends its warmth to the adjoining dining room. The fully equipped kitchen invites convivial gatherings, while glass doors lead to an intimate 20 m² terrace, overlooking a lush 160 m² garden, where a heated pool serves as a true haven of relaxation. On the first floor, a light-filled master suite awaits, ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK BORDEAUX

32 place Martyrs de la Résistance - 33000 BORDEAUX

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

